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Aos 15 dias do mês de junho de 2022, pelas 09 horas, reuniu a Comissão de Saúde, na 

sala 1 do Palácio de S. Bento, na presença dos Senhores Deputados constantes da 

folha de presenças que faz parte integrante desta ata, com a seguinte ordem do dia: 

 

Formato Presencial 

09H00 
Audição da Liga Portuguesa de Bombeiros, na sequência do requerimento apresentado 

pelo Grupo Parlamentar do PSD, sobre o aumento do preço dos combustíveis; 

 

10H00 
1. Apreciação e votação da ata n.º 6, de 8 de junho; 

 

2. Distribuição do Projeto de lei n.º 145/XV/1.ª (BE) - «Legaliza a canábis para uso 

pessoal» 

 

Deputado Relator: (PS); 

 

3. Distribuição do Projeto de lei n.º 146/XV/1.ª (BE) - «Estatuto do Serviço Nacional 

de Saúde» 

 

Deputado Relator: (PSD); 

 

4. Discussão e votação do parecer sobre a Conta Geral do Estado de 2020: 

 

Deputado autor do Parecer: Jorge Seguro Sanches (PS); 

 

5. Apreciação e votação do requerimento apresentado pelo Grupo Parlamentar da IL, 

solicitando a audição urgente da Ministra da Saúde para prestar esclarecimentos sobre 

o relatório de auditoria do Tribunal de Contas à resposta do SNS a doentes oncológicos 

entre 2017 e 2020; 

 

https://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalheIniciativa.aspx?BID=121589
https://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalheIniciativa.aspx?BID=121590
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6. Deliberação sobre a admissão e designação de relator para a Petição n.º 27/XV/1.ª - 

«Estratégia Nacional de Combate à Endometriose e Adenomiose»: 

 

Deputado Relator: (PSD) 

 

7. Outros assuntos. 

___________________ 

- Audição da Liga Portuguesa de Bombeiros, na sequência do requerimento 

apresentado pelo Grupo Parlamentar do PSD, sobre o aumento do preço dos 

combustíveis; 

 

Dando início à reunião, o Presidente em exercício, Jorge Seguro Sanches, deu as boas-

vindas aos membros da Liga Portuguesa dos Bombeiros, António Nunes, Carlos Jaime 

Soares e Eduardo Carreira, após o que deu a palavra ao Deputado Guilherme Almeida 

para apresentar o requerimento do seu Grupo Parlamentar (GP).  

 

O Deputado Guilherme Almeida começou por referir que o aumento dos preços dos 

combustíveis estava a ter um enorme impacto no orçamento das corporações de 

bombeiros e que o próprio Presidente da Liga dos Bombeiros Portugueses afirmou que 

as corporações de bombeiros estavam na iminência de deixar de ter capacidade para 

pagar os combustíveis aos fornecedores, o que naturalmente punha em risco a 

possibilidade de assumir os compromissos decorrentes da sua função, nomeadamente 

a capacidade de  prestar atividade assistencial às populações.   

 

Nesse sentido, concluiu que para o GP do PSD afigurava-se urgente a tomada de 

medidas para resolver a iminente incapacidade das corporações de bombeiros em 

cumprirem a sua atividade assistencial e a sua missão. 

 

De seguida, usaram da palavra os Deputados Susana Correia, Pedro dos Santos 

Frazão, Joana Cordeiro  e João Dias  que colocaram questões, designadamente, sobre  

o transporte de doentes não urgentes, o aumento do preço dos combustíveis e o papel 

que a Liga poderá ter para encontrar uma solução que possa mitigar este problema, o 

https://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalhePeticao.aspx?BID=13753
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acesso à saúde por parte das populações, a possível subvenção a este tipo de 

transporte, o montante global da dívida existente a fornecedores, as urgências 

hospitalares e a articulação existente entre os diferentes serviços, a falta de resposta 

dos serviços de urgência e a falta de macas.    

 

Em resposta, o Presidente da Liga Portuguesa de Bombeiros indicou que esperava 

encontrar soluções para: i) a criação de um planeamento adequado para o transporte 

de doentes urgentes sempre que há encerramento de urgências hospitalares, ii) o 

pagamento das dívidas em atraso; iii) mitigar o impacto negativo do preço dos 

combustíveis para que este problema possa ser rapidamente corrigido, uma vez que, 

que se não for encontrada uma solução para esse aumento, existiam corporações que 

podiam deixar de conseguir fazer transporte de doentes, iv) no que diz respeito ao 

transporte de doentes urgentes, a Liga e o INEM conseguirem chegar a um acordo, v) 

as decisões tomadas pela Assembleia da República, que não estavam a ser cumpridas, 

e que abrangiam a revisão de protocolos entre as associações humanitárias de 

bombeiros voluntários, o INEM e a ANEPC para cobrir integralmente os custos dos 

serviços prestados. 

 

Na 2.ª ronda de perguntas usaram da palavra os Deputados Susana Correia, Guilherme 

Almeida, Pedro dos Santos Frazão, Joana Cordeiro, João Dias e Catarina Martins, após 

o que, no final, o Senhor Presidente da Liga respondeu às questões colocadas. 

 

Não havendo mais inscrições, o Presidente em exercício deu por terminada a audição. 

 

1. Apreciação e votação da ata n.º 6, de 8 de junho; 

 

Entrando no primeiro ponto da Ordem do Dia, o Presidente em exercício submeteu à 

votação a ata, que foi aprovada por unanimidade.   

 

2. Distribuição do Projeto de lei n.º 145/XV/1.ª (BE) - «Legaliza a canábis para uso 

pessoal»; 

 

O GP do PS informou a Comissão que oportunamente indicaria o Deputado Relator. 
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3. Distribuição do Projeto de lei n.º 146/XV/1.ª (BE) - «Estatuto do Serviço Nacional 

de Saúde»; 

 

Também no âmbito deste ponto, o GP do PS informou que oportunamente indicaria o 

Deputado Relator. 

 

Neste momento assumiu a presidência o Vice-Presidente João Dias. 

 

4. Discussão e votação do parecer sobre a Conta Geral do Estado de 2020 

  

O Deputado Relator Jorge Seguro Sanches fez a apresentação do parecer, após o que 

o mesmo foi submetido a votação, tendo sido aprovado por unanimidade. 

 

De seguida voltou a assumir a presidência o Vice-Presidente Jorge Seguro Sanches. 

 

5. Apreciação e votação do requerimento apresentado pelo Grupo Parlamentar da 

IL, solicitando a audição urgente da Ministra da Saúde para prestar 

esclarecimentos sobre o relatório de auditoria do Tribunal de Contas à resposta 

do SNS a doentes oncológicos entre 2017 e 2020; 

 

A Deputada Joana Cordeiro referiu que a apresentação do requerimento tinha por base 

a divulgação do Relatório de Auditoria do Tribunal de Contas à resposta do SNS a 

doentes oncológicos entre 2017 e 2020, com resultados muito preocupantes e que 

importava conhecer as medidas que o Governo iria adotar para colmatar esta grave 

situação. 

 

Concluiu assim que o acesso a cuidados de saúde no SNS foi particularmente 

condicionado durante o período de combate à pandemia, sem que nada de relevante e 

eficaz o Governo tivesse feito para minimizar as consequências demasiado negativas 

que se adivinhavam. No caso concreto dos doentes oncológicos, a situação era ainda 

mais grave, na medida em que para muitos destes doentes a falta de acesso atempado 
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a rastreios, consultas, diagnósticos, tratamentos e cirurgias pode ter uma consequência 

fatal. 

 

Neste seguimento, para o seu GP era de todo relevante ouvir a Ministra da Saúde para 

que fossem prestados os esclarecimentos necessários sobre este relatório e explicar 

que medidas estava o Governo a implementar para assegurar o acesso atempado dos 

doentes oncológicos a todos os cuidados de saúde de que necessitam. 

 

Uma vez submetido a votação, o requerimento foi aprovado por unanimidade, tendo-se 

registado a ausência dos GP do CH, PCP e BE. 

 

6. Deliberação sobre a admissão e designação de relator para a Petição n.º 

27/XV/1.ª - «Estratégia Nacional de Combate à Endometriose e Adenomiose»; 

 

A nota de admissibilidade foi aprovada por unanimidade, tendo sido designada relatora 

a Deputada Cláudia Bento. 

 

7. Outros assuntos 

 

Não se registaram outros assuntos. 

 

Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada às 10 horas e 55 minutos, dela se 

tendo lavrado a presente ata, a qual, depois de lida e aprovada, será devidamente 

assinada, podendo a sua gravação áudio ser acedida neste link e neste link . 

Palácio de São Bento, 15 de junho de 2022 

O VICE-PRESIDENTE  
 
 
 

(JORGE SEGURO SANCHES)  
 

 

  

http://srvvideo3/site/XVLEG/SL1/COM/09_CS/CS_20220615_1.mp3
http://srvvideo3/site/XVLEG/SL1/COM/09_CS/CS_20220615_2.mp3
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Folha de Presenças 

 
Estiveram presentes nesta reunião os seguintes Senhores Deputados: 
 
 Ana Isabel Santos (PS) 
 Eduardo Oliveira (PS) 
 Irene Costa (PS) 
 Joana Lima (PS) 
 Jorge Seguro Sanches (PS) 
 Luís Soares (PS) 
 Maria Antónia De Almeida Santos (PS) 
 Miguel Dos Santos Rodrigues (PS) 
 Paulo Marques (PS) 
 Sofia Andrade (PS) 
 Susana Correia (PS) 
 Cláudia Bento (PSD) 
 Fernanda Velez (PSD) 
 Hugo Patrício Oliveira (PSD) 
 Miguel Santos (PSD) 
 Ricardo Baptista Leite (PSD) 
 Rui Cristina (PSD) 
 Pedro Dos Santos Frazão (CH) 
 Joana Cordeiro (IL) 
 João Dias (PCP) 
 Catarina Martins (BE) 
 António Monteirinho (PS) 
 Berta Nunes (PS) 
 Fátima Correia Pinto (PS) 
 Jorge Botelho (PS) 
 Jorge Gabriel Martins (PS) 
 Lúcia Araújo Da Silva (PS) 
 Rosa Isabel Cruz (PS) 
 Sara Velez (PS) 
 Fátima Ramos (PSD) 
 Guilherme Almeida (PSD) 
 Helga Correia (PSD) 
 Inês Barroso (PSD) 
 Patrícia Dantas (PSD) 
 
 
 
Faltaram os seguintes Senhores Deputados: 
 
 Anabela Rodrigues (PS) 
 António Maló De Abreu (PSD) 
 Pedro Melo Lopes (PSD) 
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Estiveram ausentes em Trabalho Parlamentar os seguintes Senhores Deputados: 
 
 --- 
 
 
 
 


